

## **Bekanntgabe der Beschlüsse aus der öffentlichen Sitzung vom 09.06.2016:**

### **Die Aufträge für den Neubau Soziales Wohnen in der Lörchstr. 23 wurden wie folgt vergeben:**

Der Auftrag für die Rohbauarbeiten wurde an die Fa. Wackerbau GmbH, Offenburg vergeben (315.962,60 €).  
Der Auftrag für die Zimmer- und Holzbauarbeiten wurde an die Firma Kindle, Lahr vergeben (43.964,91 €).  
Der Auftrag für die Dachdeckerarbeiten wurde an die Fa. Schuler, Lahr vergeben (20.023,12 €).  
Der Auftrag für die Elektroarbeiten wurde an die Fa. Bauer, Königschaffhausen vergeben (118.351,90 €).  
Der Auftrag für die Heizungsarbeiten wurde an die Fa. Volz, Achern (104.418,48 €).  
Der Auftrag für die Sanitär- und Lüftungsarbeiten wurde an die Fa. Welte, Herbolzheim (115.164,88 €) vergeben.  
Der Auftrag für die Verglasungsarbeiten wurde an die Fa. Becand, Lahr (55.056,54 €) vergeben.  
Der Auftrag für die Estricharbeiten wurde an die Fa. Storz, Offenburg (21.753,20 €) vergeben.  
Der Auftrag für die Blechenerarbeiten wurde an die Fa. Schüssele, Waldkirch (3.718,14 €) vergeben.  
Der Auftrag für die Gerüstarbeiten wurde an die Fa. Becker, Denzlingen (9.126,11 €) vergeben.

### **Die Aufträge für den Neubau einer Schutzhütte für die Waldspielgruppe wurden wie folgt vergeben:**

Der Auftrag für die Zimmer- und Schreinerarbeiten wurde an die Fa. Holzbau Müller, Emmendingen (41.852,30 €) vergeben.

Der Auftrag für die Fensterarbeiten wurde an die Fa. Holzbau Müller, Emmendingen (5.659,70 €) vergeben.

Der Auftrag für den Beistellherd/Ofen mit Schornstein wird an die Fa. Erich Wöhrlich, Denzlingen (4.081,22 €) vergeben.

-----

Der Gemeinderat beauftragt die Firma W. Ackermann, Freiburg zur Umsetzung des HotSpot-Projekts. Der Gemeinderat genehmigte die notwendigen überplanmäßigen Ausgaben (€ 2.119,39).

Der Betriebskostenabrechnung 2015 der Waldspielgruppe wurde zugestimmt.

Der Gemeinderat nimmt die Betriebskostenabrechnung 2015 des evangelischen Kindergartens zur Kenntnis und beschloss die überplanmäßige Ausgabe von € 50.935,06.

1. Der Gemeinderat beschloss die endgültige Herstellung der Anbaustraßen „Kandelblick“ und „Am Steinacker“ 1. Bauabschnitt i.S. § 4 der Satzung über die Erhebung von Erschließungsbeiträgen.

2. Der Gemeinderat beschloss für die Abrechnungseinheit der Anbaustraßen „Kandelblick“ und „Am Steinacker“ 1. Bauabschnitt den Beitragssatz von € 14,41 pro m<sup>2</sup> Nutzfläche.

Der Gemeinderat beschloss für die Ausgleichsmaßnahme „Artenschutz Obere Ziel“ eine Kostenerstattungsbetrag von 3,80 Euro/m<sup>2</sup> erstattungspflichtiger Grundfläche.

Die Gemeinde Sexau weist zu den geplanten Standorten einer Erdaushubdeponie des Landkreises Emmendingen auf die steigende Verkehrsbelastung durch Lkw's bei den Standorten Keppenbach und Denzlingen für Sexau hin. Die möglichen Auswirkungen sollen in einem Konzept abgearbeitet werden. Die Gemeinde ist grundsätzlich der Auffassung, dass es auch geeignetere Standort als Keppenbach und Denzlingen im Kreis gibt.

Die Beratung und Entscheidung zur 2. Offenlage des Regionalplanes wurde vertagt.

Zum Bebauungsplanverfahren „Siedlung 1. Änderung“ der Gemeinde Denzlingen – Anhörung der berührten Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange im beschleunigten Verfahren gem. § 13 a BauGB - wurden keine Anregungen und Bedenken vorgebracht. Es ist keine weitere Beteiligung am Verfahren erforderlich.

Der Gemeinderat sprach sich für eine erneute Überprüfung der Situation einer Fußgängerführung im Gewerbegebiet „Im Grün II“ aus.